



Comité de fusion Val-de-Ruz

A l'intention de :

Conseils généraux
Conseils communaux
Administrations communales
Comité interpartis
Comité Citoyens pour la fusion
Groupes de travail
Réseau Urbain Neuchâtelois
Mme Nathalie Randin

Cernier, le 20 décembre 2011

Madame,
Monsieur,

Le 27 novembre 2011 restera un jour marqué d'une pierre blanche dans l'histoire du Val-de-Ruz. La décision des 15 communes politiques actuelles d'unir leurs destinées montre la volonté de gérer les défis à venir ensemble.

Cette magnifique décision, soutenue par plus de 60 % des votants, est le résultat de votre travail intensif tout au long de la législature qui s'achève. Cette démarche citoyenne a réussi à unir toutes les forces vives de notre région, mettant entre parenthèses les clivages habituels.

Le Comité de fusion souhaite donc remercier très sincèrement tous ceux qui ont contribué à cet impressionnant résultat. Un tel résultat ne pouvait être obtenu qu'avec de l'enthousiasme et de l'énergie. Quel que soit votre rôle, vous vous êtes engagés bien au-delà des espérances et nous vous en sommes très reconnaissants. A l'heure du bilan, nous pouvons tous être fiers d'avoir posé les bases d'un projet commun de société. De plus, nous avons appris à connaître nos voisins et favorisé les échanges entre cette évidente communauté vaudruzienne.

Nous vous souhaitons de passer de belles fêtes de fin d'année et formulons le vœu que l'esprit « fusion » rencontré ces derniers mois soit un gage de réussite pour la réalisation de la commune de Val-de-Ruz.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de nos sentiments distingués.

Pour le Comité de fusion

Daniel Henry Pierre Studer